

## Törn 5 - Korfu Albanien Montenegro Albanien Korfu

Fr. 3. Juni 2016

Um 8 Uhr kommt das Mietauto. Ferdinand, Martin und Bernhard besuchen damit das Weltkulturerbe Butrint, eine griechisch-römische Ausgrabung, die Gerhard und ich bereits 14 Tage vorher gesehen haben.



Gerhard und ich gehen auf den Grünmarkt und dann zum Fischerhafen und sammeln unsere letzten Eindrücke von Albanien. Auch wenn vieles rückständig erscheint, Albanien, das bis 1990 praktisch unzugänglich war, hat eine enorme Entwicklung hinter sich. Die Menschen sind offen, ungemein freundlich und freuen sich über jeden Gast, der ins Land kommt. Vom Tourismus, insbesondere den Yachties ist es noch nicht entdeckt,





bietet es doch kaum seglerische Infrastruktur. Dafür gibt es einsame Strände und Buchten von unglaublicher Schönheit. Nur die unzähligen Bunker sind noch stumme Zeugen eines Regimes mit Verfolgungswahn.

Wieder zurück im Hafen läuft neben uns eine kleine Holzyacht mit deutscher Flagge und einem Ehepaar ein. Wir grüßen und kommen sofort ins Gespräch. Es handelt sich um das Segelschiff Eos des Ehepaars Gerdi und Gerhard Spengler, welches es über die Donau und das Schwarze Meer herunter gesegelt hat. Gerhard Spengler ist ein ehemaliger Arbeitskollege von Wilfried Wesener, den er bestens kennt. Wir sind sofort auf ein Bier eingeladen und dürfen die wunderschöne Yacht, eine Halberg Rassy, besichtigen. Es ist gut, dass ich keine Zeit für ein eigenes Schiff habe, denn sonst bekäme ich noch feuchte Augen.

Die Crew kommt vom Ausflug zurück. Ein Abschiedsblick streift über Sarande, dann geht's zum letzten Schlag hinaus aufs Meer. Um 16:30 hat uns Griechenland und damit die EU wieder.



Mast- und Schotbruch

Christian

YCBS Mare Vostrum  
Yachtclub Braunau-  
Simbach  
Auf den Spuren der  
österreichischen  
Seefahrt  
Segelyacht El Grande  
Aktuelle Position  
Kanal von Korfu



Skipper: Christian Haidinger  
<mailto:mare-vostrum@ycbs.at>